

Encuesta para alumnos de 3º de Grado en Ingeniería de Computadores

Como representantes de alumnos en la Comisión de Calidad de la Facultad de Informática estamos realizando una encuesta para conocer la carga y el trabajo que suponen los Grados que estamos cursando. El objetivo de esta encuesta piloto es valorar la adecuación de la carga de trabajo de las asignaturas a los créditos ECTS de las mismas y analizar los resultados en la comisión de análisis de los grados que va a realizar propuestas de cambios en los planes de estudio. Es un proyecto piloto para el que hemos decidido que rellenen la encuesta los alumnos matriculados en 3º de los Grados en Ing. del Software e Ing. de Computadores para valorar las asignaturas de 2º curso. Sería de gran ayuda contar con tu participación, para que podamos tener una cantidad suficiente de respuestas que nos ayude para nuestro propósito.

Encuesta de la Comisión de Calidad de los Grados, GIC